

# ESCUELA DE VERANO

AYUNTAMIENTO DE TOBARRA

## Estudio Escuela de Verano

Cuando finaliza el curso escolar comienzan los “problemas” en las familias donde hay niños, en especial cuando ambos padres trabajan. Los inconvenientes, además, se agudizan porque los niños disponen de mucho tiempo libre y pocas maneras de aprovecharlo positivamente. En nuestra ciudad la oferta educativa y lúdica dirigida a cubrir las necesidades de estas familias, en horarios, servicios y modelo pedagógico no está completa.

Bavayaba cuenta con experiencia en la organización y desarrollo de acciones formativas en el tiempo libre para responder a la demanda antes señalada. Desde el año 2003 las ha puesto en marcha todos los veranos, en su primera sede del colegio Compañía de María de Hellín hasta el año 2008 y, posteriormente, en su propia instalación hasta el año 2012: Desde ese año venimos realizando la Escuela, otra vez en el Colegio. Hemos organizado, hasta ahora, catorce campañas con una media de asistencia de 100 niños y niñas desde los dos años en adelante. Además, en los últimos ejercicios hemos diseñado y ejecutado Escuelas de Verano para diferentes administraciones: ayuntamientos de La Herrera, La Gineta y Aguas Nuevas; Mancomunidad Sierra del Segura y Mancomunidad Mancha-Júcar.

## SOBRE TODO OFRECEMOS DIVERSIÓN, JUEGOS Y AMIGOS

El objetivo principal de una Escuela de Verano solo puede ser que los niños y niñas aprovechen el tiempo de una forma distinta, divertida, participativa y también educativa. El aprendizaje no debe circunscribirse exclusivamente a juegos, deportes y demás, también debe enseñarse (y practicarse) la cooperación, la solidaridad, la tolerancia...

### Posibles objetivos:

- Promover valores positivos: solidaridad, tolerancia, igualdad, coeducación,...
- Fomentar la imaginación y la creatividad.
- Potenciar relaciones entre los niños de distintas edades.
- Respetar otras culturas y aprender de ellas.
- Descubrir alternativas y juegos para ocupar el tiempo libre de forma activa.
- Favorecer la participación de la infancia en actividades de ocio y tiempo libre con carácter educativo y formativo.
- Paliar los efectos de falta de recursos y alternativas de ocio y tiempo libre en las zonas rurales.
- Apoyar a las familias y al resto de instituciones que trabajan con nuestros hijos en la función educativa y de protección de la infancia.

### Posibles actividades:

Se desarrollarán actividades variadas de ocio y tiempo libre en las que se trabajen contenidos educativos y formativos de una forma lúdica y recreativa.

En esta escuela de verano se trabajarán a través de talleres, manualidades, juegos, debates, exposiciones, dinámicas de grupo... actividades que fomenten la participación, implicación, conocimiento y habilidades que fomenten la adquisición de recursos personales y sociales, que contribuyan a su correcto desarrollo integral:

- Juegos de Exterior e interior.
- Teatro y Expresión Corporal.
- Deportes Alternativos y convencionales.
- Talleres creativos.